

Vos questions / nos réponses

Thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/06/2018 09:42

Combien de temps reste le thc dans la salive ?

Mise en ligne le 15/06/2018

Bonjour,

La détection du cannabis dépend de la fréquence de consommation de l'usager.

Dans la salive, le THC est détectable 6 à 8 heures en cas d'usage occasionnel, et pendant 24h (voire jusqu'à 8 jours) en cas d'usage régulier. Nous entendons par usage régulier, plusieurs joints par semaine. Nous vous joignons un lien ci-dessous.

Si vous le souhaitez, vous pouvez également nous joindre au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) de 8h à 2h ou par chat de 14h à minuit via notre site.

Cordialement

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)